Mittwoch, 21. Februar 2024, Werra Rundschau / Lokales

Stets im Einsatz für den Ort

Heimatverein Frieda blickt zurück auf Höhepunkte des Jahres



Ehrungen: Helmut Hering (ganz links, Sprecher des Vorstandes) zeichnete gemeinsam mit Meinhards Bürgermeister Gerhold Brill (ganz rechts) Egon Holzapfel (50 Jahre) und Thomas Vaupel (25 Jahre) aus. Foto: heimatverein frieda/nh

Frieda – Zur jährlichen Jahreshauptversammlung haben sich jüngst zahlreiche Mitglieder des Heimatvereins Frieda in der Weinberghalle zusammengefunden. Vorstandssprecher Helmut Hering begrüßte weiterhin Meinhards Bürgermeister Gerhold Brill, Ortsvorsteher Frank Gimbel und die Vertreter der örtlichen Vereine.

Gleich zu Beginn wurde es emotional, denn bei der Ehrung der im Jahr 2023 verstorbenen Mitglieder gedachte man unter anderem Helmut Marquardt und Bruno Umlauf, die bis zuletzt aktiv an der Vorstandsarbeit beteiligt waren.

Es folgte ein Rückblick auf die Aktivitäten im zurückliegenden Geschäftsjahr. Neben dem vom Heimatverein veranstalteten "Frühjahrsputz für Frieda", dem Weihnachtsmarkt und vielen Arbeitseinsätzen beteiligte sich der Verein auch am Erdbeerfest und beim Freiwilligentag.

Bedingt durch den Verlust der beiden Vorstandsmitglieder entschied man sich zur Nachwahl von zwei Beisitzern für die Vereinsführung. Helmut Schäfer und Sebastian Heine (Letzterer in Abwesenheit) wurden einstimmig gewählt und ergänzen nun den Vorstand.

Neben Bürgermeister Gerhold Brill, der in seinen Grußworten das Ehrenamt der Vereinsmitglieder lobte, bedankten sich auch Ortsvorsteher Frank Gimbel sowie die Vereinsvertreter Wolfgang Rautenhaus (TSV Frieda) und Marion Gimbel (Feuerwehr Frieda) für die Arbeit des Heimatvereins und das gute Verhältnis der Vereine. Die Ehrung langjähriger Mitglieder nahmen anschließend Helmut Hering und Gerhold Brill vor.

Für 60 Jahre treue Mitgliedschaft bedankten sie sich bei Oda Grimm, die leider verhindert war. Auf ein halbes Jahrhundert Mitgliedschaft kann Egon Holzapfel stolz sein, für jeweils 25 Jahre Vereinstreue wurden Thomas Vaupel und Bernd Brand geehrt.

Abschließend gab Hering einen Ausblick auf die geplanten Aktivitäten 2024. Neben den regelmäßig stattfindenden Arbeitseinsätzen zur Dorfverschönerung soll am 30. April wieder ein Maibaum aufgestellt werden. Am 1. Dezember findet der Weihnachtsmarkt rund um den Anger statt und schon am 13. April wird die Gemarkung beim "Frühjahrsputz für Frieda" gereinigt.

Auch beim Erdbeerfest (9. Juni), beim Dorfjubiläum "1050 Jahre Frieda" (22./23. Juni) und beim Feuerwehrfest (26. bis 30. September) wird sich der Heimatverein beteiligen. red/esp